

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, black, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that fills the top portion of the page.

**Laksanakan Door To Door System,
Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres
Sukabumi kunjungi Masyarakat Sampaikan
Pesan kamtibmas**

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jun 2, 2023 - 21:58



*Laksanakan Door To Door System, Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi kunjungi Masyarakat
Sampaikan Pesan kamtibmas*

Sukabumi - Polres Sukabumi dalam rangka upaya memelihara kamtibmas dan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas Bripka Ari Polsek Simpenan Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada warga masyarakat di wilayah desa binaannya Desa Loji Kecamatan Simpenan Kab. Sukabumi, Jumat (02/06/2023).

Ditempat terpisah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Simpenan AKP Dadi menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari Progam unggulan Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien) Polri senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh Negara dan Bermanfaat Bagi Masyarakat.

Dan wujud partisipasi Polri hadir di tengah masyarakat serta merupakan bagian dari tugas rutin penjabaran tupoksi bhabinkamtibmas menggalang semua potensi masyarakat melalui sambang dan kunjungan untuk ikut berpartisipasi dalam harkamtibmas. Lanjut Dadi

Selain itu melalui kegiatan sambang ini Bhabinkamtibmas menyerap informasi serta aspirasi dari warga tak lupa juga di sampaikan pesan agar peran warga

meningkatkan kewaspadaan di sekitar lingkungan.

Kegiatan ini merupakan upaya preemtif Polri dengan memberikan pesan - pesan kamtibmas kepada masyarakat untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Simpenan. Tutup Dadi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.